

undefined - lundi 17 avril 2023

vallée de la drôme - cretois - diois

**SAILLANS**

## **L'enduro All-Mountain est passé par Chabrier**

Partie de Blacons la dernière des manches spéciales de descente du All-Mountain challenge 2023, est passée par la célèbre descente de la montagne de Chabrier.

Pas de chance pour les 200 participants car le temps a été très pluvieux avec des averses toute la journée, ce qui a beaucoup gêné les enduristes. D'ailleurs par mesure de sécurité les organisateurs ont neutralisé le chrono sur la fin de cette descente très technique mais trop humide. Quelques glissades ou chutes sans gravité les participants étant restés très prudents, mais ravis de cette première journée.

Des concurrents venus de nombreux départements, prouve s'il le fallait encore que le cœur de Drôme est le terrain de jeux incontournable du VTT sous toutes ses formes.